Medio	HOY X HOY - SANTIAGO-CHILE
Fecha	01/09/2016
Mención	Delpiano apoya los castigos a 25 alumnos de UAH. Mención a la UAH.



La toma de la Universidad Alberto Hurtado duró dos meses.

Delpiano apoya los castigos a 25 alumnos de UAH

La ministra de Educación, Adriana Delpiano, apoyó la decisión de la U. Alberto Hurtado de expulsar a tres estudiantes y suspender a otros 22, por los destrozos ocurridos en una toma ocurrida en junio y julio. "Me parece que, dentro de las atribuciones que tiene, ha hecho muy bien", dijo. Los daños fueron avaluados en \$110 millones. Dirigentes estudiantiles criticaron la medida, anunciaron que apelarán y un grupo increpó al rector Eduardo Silva.